

# SEGUNDA REGIONAL

## El título entre Llansá y Guixols se decide en la última jornada Aunque los llansanenses figuran ahora con dos puntos de ventaja sobre los guixolenses

Tampoco en el grupo primero de Segunda Regional hay nada decidido por lo que al título se refiere. Entre Llansá y Guixols está la «cosa» y se da la curiosa circunstancia de que ambos tendrán que dilucidar sus «citas» en campo ajeno. El próximo domingo, pues, jornada decisiva. El Guixols se desplaza a Port-Bou y el Llansá a La Escala. ¿Quién parte favorito? Por el momento los llansanenses cuentan con dos puntos más que su contrincante y esto supone que empatando en La Escala son campeones o bien que el Guixols no ganara en Port-Bou. El lado favorable de los guixolenses está que mientras ellos se desplazan a Port-Bou, que se halla libre de cualquier peligro, el Llansá viaja a La Escala, equipo que está inmerso en la zona de promoción. En caso de empate a puntos —victoria guixolense y derrota llansanense— el título sería para el Guixols que cuenta con mejor «average» particular. ¿Pronóstico? Muy difícil es predecirlo, aunque por el momento el Llansá encabeza la tabla con dos puntos y esto, quírase o no, supone una ventaja muy considerable.

La sorprendente victoria del Coma Cros en La Bisbal puede ser decisiva para los textiles que incluso tienen posibilidades, ahora, de eludir el descenso automático. Lógicamente entre Coma Cros, Flassá y Caldas deben estar los dos equipos que acompañen al Calella a Tercera Regional.

SICRAN

EN SU VISITA A PLAYA DE ARO NO OLVIDE

bar cocktails  
**l'Esquinade**  
PLAYA DE ARO  
ambiance stereo

### 3-1 Importante triunfo del Llansá

Arbitro:

Señor Casademont, regular.

Alineaciones:

C. D. Llansá: Abel, Barba, Serra, Pérez, Gil, (Juanjo), Márquez, Reverter, Feixas, (Cusi), Simón, Barbosa y Galán.

C. D. La Sella: Calvet, Gil, Lloret, Morais, Serramitjana, Recasens, Coll, Viñolas, Ros, Serrat y Soler, (Machachs).

Goles:

1-0: Minuto 23. Jugada por la izquierda de Galán y Simón muy oportuno aprovecha el centro.

2-0: Minuto 39. Gran colada de Barbosa que bate a Calvet en su salida.

2-1: Minuto 65. Buena jugada de la delantera visitante y Serrat marca.

3-1: Minuto 82. Centro desde la izquierda y Barbosa lanzándose en plancha establece el resultado definitivo.

Con numerosa asistencia, notándose muchos seguidores vi-

sitantes, se ha jugado en «La Creu de Llansá» un partido que prometía ser muy interesante y que desde luego no ha defraudado a nadie pues se ha visto muy buen fútbol y unas ganas enormes de triunfo en ambos contendientes.

La Sella ha venido a Llansá a por los dos puntos y por esto no ha adoptado ningún género de tácticas defensivas sino que ha jugado con un planteamiento bastante elástico lo cual ha hecho disfrutar al público, puesto que el peligro y el dominio era alterno. Han demostrado poseer un buen fondo físico y mucha clase en algunos de sus elementos, destacando Calvet, Gil, Recasens, Coll y Serrat.

El Llansá, consciente de lo que se jugaba, ha luchado a tope y ha realizado un primer tiempo muy bueno en el cual han su- bido dos goles al marcador, que podían haber sido cuatro. En el segundo tiempo, agotados por el ritmo impuesto durante el primer periodo y por el calor rei-

nante, se han visto dominados por los visitantes pasando por momentos de verdadero apuro, pero, una vez recuperados, han pasado de nuevo al ataque no dando respiro a la zaga sellense. En fin, falta tan solo esperar una jornada para finalizar la que se puede considerar como mejor campaña realizada por el equipo local.

Con tan solo un empate el próximo domingo puede proclamarse campeón de este grupo con el consiguiente ascenso de categoría.

### 4-0 El Guixols goleó al Caldas

ARBITRO:

Señor Madrid. Regular en líneas generales. Muy metódico en el fuera de juego.

ALINEACIONES:

A. D. Guixols: Esteva, Antúnez, Roura, Bono, Cruañas, Sa- gué, Clará, Morato, Palahi, Francesch y Serra.

Caldas: Manolin, Ortiz, Casta- ños, Gruart, Pastor, Manrique, Comalat, Tarrés, Giralt, Quiño- nes y Nogué.

SUSTITUCIONES:

Al comenzar la segunda parte notamos que el Guixols es el primero en hacer cambio. Se queda en las casetas Antúnez y sale en su lugar Doménech.

Corría el minuto 65 cuando se retiró Comalat saliendo en su lugar, Vidal.

Cuando faltaban tan sólo tres minutos para el final se retira el jugador guixolense Cruañas y sale en su lugar, Vargas.

GOLES:

1-0: Minuto 1. Tras un contra- ataque en tromba del Guixols sobre el portero forastero, nada más haberse iniciado el encuentro, Francesch abre el marcador con un soberbio gol, sorprendiendo totalmente al portero quien se queda parado sin ac- tar a intervenir tras un fallo de las líneas de cobertura.

2-0: Minuto 3. Nuevo contra- ataque del Guixols en tromba sobre la portería de Caldas, or- ganizándose un gran barullo dentro del área y cuando Pastor intentaba alejar el peligro de su marco, la pelota da en un defensor introduciéndose el balón en su propia meta.

3-0: Minuto 22. Ante un fallo

garrafal de Ortiz, Francesch muy oportuno se hace con el balón, regatea a este jugador, se va hacia la línea de fondo, regate a portero y a meta vacía marca el tercer tanto local. La jugada es largamente aplaudida por el público.

4-0: Minuto 66. Francesch nuevamente y a pase de Palahi ob- tiene el cuarto y último gol para los locales.

Ultimo partido de la temporada el presenciado esta tarde en el campo de la Carretera de Palamós. Bastantes aficionados se dieron cita para seguir con impaciencia el desarrollo de este encuentro, partido de vital importancia para el Guixols, pues debía ganar a toda costa si deseaba seguir aspirando a conseguir algo positivo cara al ascenso de categoría, tras esas dos derrotas encajadas en las dos últimas jornadas que contribuyeron a que el equipo de Sant Feliu de Guixols fuera desbancado del primer lugar de la clasificación.

También la mala situación reinante entre la Junta y jugadores del Guixols y tras la dimisión de algunos elementos de la misma, en el transcurso de una reunión habida en la sede del Club, por cierto bastante movida, hace ya algunos días, y que hizo peligrar en comprensiblemente el futuro del fútbol en nuestra ciudad, y digo incomprensiblemente porque entendemos que en el momento actual y tras la buena marcha del Guixols a lo largo de la competición, no se merece este desplante, contribuyó a que se esperara con impaciencia este encuentro.

El Guixols de esta tarde ha jugado bien a ráfagas especialmente durante los primeros compases del partido y en los minutos finales, pero en honor a la verdad hay que decir que el Caldas ha sido un fá- cil rival, que se ha esforzado en vano por conseguir sacar fruto de este encuentro porque los de Caldas de Malavella también se jugaban mucho, esta derrota les puede valer la categoría.

Pocas veces se ve que en tres minutos se marquen dos goles y se sancione un penalty pero así ha sido esta tarde, porque a decir verdad el partido ha tenido de todo.

Tras el primer gol guixolense y nada más sacado de centro un contra- ataque visitante es cortado con el codo por un defensor guixolense sancionándose el correspondiente castigo máximo, pero Giralt que era el encargado de tirarlo cruza excesivamente la pelota enviándola fuera. Un minuto y medio después el Guixols encarrilaba el encuentro con un nuevo gol. Aquí se fragó la victoria, pero los guixolenses no se contentaron con este dos-cero y siguieron buscando el camino del gol.

F. B. V.

Juan CANADELL

### 4-1 El Bescanó superó al Sábát

ARBITRO:

Señor Miguel Izquierdo. Su actuación cabe calificaria de irregular, ya que tuvo algunos fallos en el transcurso del tiempo reglamentario.

ALINEACIONES:

Bescanó: Mascarell, Noguero, García, Puig, Perpiñá, Boada, Machado, Caballero, Alarcón, Pujolrás y Castaño.

Sábát: Bello, Pozo, García, Casacuberta, Martínez, Salido, Ramírez, Segura, Conejero, Machio y Córdoba.

GOLES:

1-0: A los 7 minutos de juego el Bescanó consiguió su primer gol por mediación de Machado, tras una excelente jugada y de potente chut.

1-1: A los 16 fue Segura quien obtuvo el empate, haciendo inútil la intervención del portero Mascarell.

2-1: A los 56 minutos el Bescanó deshizo la igualdad a su favor, al marcar un jugador contrario en su propia puerta.

3-1: A los 64 minutos el Bescanó aumentó ventaja con un nuevo gol de Alarcón al bombar sobre puerta un balón e introduciéndose en la puerta la pelota, tras rebotar en el poste, no pudiendo hacer nada Bello, para evitar tal obtención.

4-1: Finalmente a los 82 minutos, Cristóbal, quien había sustituido a otro jugador, marcó el cuarto gol, cuya obtención representó el 4-1 definitivo y favorable a los locales.

En el capítulo de distinguidos mencionaremos, de uno y otro equipo, a Bello, Martínez, Machio y Segura, no desmereciendo la labor de los demás jugadores, quienes pusieron una gran dosis de moral, para colaborar con el resto del equipo para la obtención del triunfo, cuya victoria fue para los bescanoninos por un tanto indiscutible. Partido por demás interesante se presentaba este Bescanó-Sábát, último en campo local del presente Campeonato de cuyo resultado dependía de que los bescanoninos lograsen la permanencia en Segunda Categoría Regional, cosa que al fin fue factible gracias al gran entusiasmo puesto en la lucha en todo momento, que de no haber sido así, no lo hubiesen conseguido, ya que su oponente fue, en todo momento, un digno rival que le opusé férrea resistencia, cosa más bien

demostrada en el primer tiempo, como lo indica el empate a un gol con que finalizó dicho periodo del tiempo reglamentario, cuyas oportunidades de gol las hubo en ambas puertas, aunque tal vez con más pronunciamiento en la de Bello. En el transcurso de la segunda parte hubo más movilidad en la delantera local, ejerciendo un mayor dominio, que al final se tradujo en tres goles, los cuales proporcionaron el triunfo, merecido, por cierto, del Bescanó, con cuya obtención de los dos puntos en litigio influyeron de manera definitiva en la permanencia en la actual categoría en la próxima temporada.

F. B. V.

Juan CANADELL

### 1-3 Triunfo del Salt B en Puente Mayor

Arbitro:

Bueno el arbitraje del colegiado señor Fernández.

Alineaciones:

Salt B: Matas; García Bonito el partido presencia- Castany (Lama II), Reina, do en el campo del Puente Ma- Jerez; Carbó III, Dalmau; yor entre los locales y el Salt B. Los visitantes dominaron casi siempre sobre el terreno de juego, debiéndose el Pontense contentar, para acercarse al portal de Matas, con los rápidos contraataques que armaban sus delanteros. Precisamente en uno de ellos llegó el primer gol a un minuto de la terminación del primer periodo. Pero, este tanto no hizo otra cosa que es- polear a los saltenses que en el segundo periodo se lanzaron con más ahinco al ataque logrando los tres tantos que al final del día de Reina que adelanta choque le otorgarían el triunfo, a su equipo en el marcador, que debemos considerar como 1-3: Minuto 70. Lama I merecido.

Pontense: Cantarero; Ribas, Pujol, Bravo; Poch, Bravó, Rodríguez, Serrano, Prunell, Palomeras y García.

GOLES:

1-0: Minuto 44. Contraata- que local y Prunell en jugada personal marca.

1-1: Minuto 55. Impecable polear a los saltenses que en el remate de cabeza de Lama I al fondo de las mallas.

1-2: Minuto 60. Gran jugada de Reina que adelanta choque le otorgarían el triunfo, a su equipo en el marcador, que debemos considerar como 1-3: Minuto 70. Lama I merecido.

### Doctor C O B O

PARTOS Y ENFERMEDADES DE LA MUJER  
C/. Fco. Clurana, 17, entresuelo, 6º.  
Martes, jueves, sábados, de 10 a 1  
Teléfono 20 94 38.

**Simca 1200,**  
el signo externo  
de la razón.

Los SIMCA 1200 están hechos para la eficacia. Por eso tienen dirección de cremallera con junta cardan y flector, suspensión independiente a las cuatro ruedas por barras de torsión y estabilizadoras, tracción delantera, motor transversal de alta compresión, dos circuitos de frenos independientes, frenos de disco y servofreno.

Coches precisos. Seguros. Pensados para responder siempre. A la medida de las personas que buscan la profundidad de las cosas. Las personas que han superado lo supérfluo y no buscan en los coches un signo externo de riqueza, sino de capacidad, de precisión, de técnica. El signo externo de la razón.



### Pruébalo en Gerauto

Ctra. Santa Eugenia, 7  
Gerona

CONCESIONARIO DE CHRYSLER ESPAÑA

**DECORACIONES GERONA, S. A.**  
AL SERVICIO DE LA DECORACION  
G E R O N A  
C/. Santa Eugenia, 40. Teléfono 20 04 74

- PAPELES PINTADOS NACIONALES Y EXTRANJEROS
- REVESTIMIENTOS TEXTILES CON SOPORTE DE PAPEL SOLIDOS A LA LUZ
- MOQUETAS DE LANA CIENTO POR CIENTO DE FIBRAS ARTIFICIALES

CORTINAS, TELAS PARA TAPICERIA, PINTURAS, ESMALTES, BARNICES  
Elementos decorativos y toda la gama de productos para el industrial PINTOR